5年生 自然体験数室

5年生は、6月21日(水)~22日(木)に、新潟市芸術創造村・国際青少年センター ゆいぽーとへ行きました。林道や海で自然を感じたり、様々な活動を通して仲間と協力してやり遂げる大切さを学んだりしてきました。

「自然体験教室の思い出」 5年1組 Y.Kさん

自然体験教室は、お家の人がいない中で生活できた素晴らしい体験でした。ぼくが自然体験教室で一番心に残ったことはフォトオリエンテーリングです。フォトオリエンテーリングは地図を見て写真に写っている物を探します。地図から考えて探すのは大変でした。けれどもチームの全員で協力して全ての物を見つけることができて良かったです。

今回の自然体験教室で学べたことは、みんなで協力して活動する力が大切だということです。6年生にむけて、毎日の生活でもこの力をのばしていきたいです。

「自然体験教室で楽しかったこと」 5年2組 K. Hさん

私が、自然体験教室で楽しかったことは、デイキャンプ体験です。活動班のみんなでテントをたてました。組み立てが難しかったですが、できた時は達成感があってうれしかったです。そして、みんなで一緒に食べた焼きマシュマロはとてもおいしかったです。

自然体験教室で学んだことは、「みんなと協力する大切さ」です。テント作りの時もみんなの力をあわせ、上手にできました。他の活動の時もそれを忘れず、意識して活動していきたいです。











夏休みがやってきます

間もなく子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。安全で有意義な夏休みとなるよう、何よりも「命を大事にする」ことを前提にお子さんと夏休みの過ごし方について話し合ってください。職員一同、笑顔で元気な木戸っ子が全員そろって夏休み明けに登校するのを、心待ちにしております。